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2015/	 
1 月 10 日議事録	 

司会	 鎌田	 会員	 

場所	 市立社会福祉センター	 

＊小川理事長より新年の挨拶＊	 

あけましておめでとうございます。インフルエンザが流行していて、私の仕事の段取りもままならない状況です。今日、欠

席の方の中にもおられるのかもしれないですね。つどいと、東大阪、こむねっとの３つをバランスよく一緒にやっていきたい

と思っています。皆様も元気に活動に参加してください。今年もよろしくお願いします。	 

＊事務局報告＊	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 中北	 会員	 

・本日午前中、ハートフル大東の視察を行いました。・・・就Ｂの作業所	 ７名で見学させていただきました。	 

・学習会の予定	 ２月	 障害者就労事業の支援	 	 日本ボトラーズ	 小川	 知也氏・・・今日見学したハートフル大東他、

各施設の取り組み事例をお話ししていただきます。	 

３月	 高齢期の目の健康	 	 	 	 眼科医師	 内海	 隆氏	 	 	 ４月以降は未定	 

＊閲覧資料および書籍の紹介＊	 

Ａ催し・事業企画の案内	 	 

Ａ-1	 COMVO ネットミニ交流会 1/31	 	 	 	 	 	 Ａ-2	 第三者評価事業継続研修会	 

Ｂ他団体の機関紙等	 	 

Ｂ-1	 NPO ちゅうぶ通信	 12 月号	 	 	 Ｂ-2	 サロンあべの	 VOL.342	 

Ｂ-3	 KSKQ ファーストラン	 №92	 	 	 Ｂ-4	 ハートつうしん	 No.77	 	 自立生活センターハートいしかわ	 

Ｂ-5	 パンジーだより	 第 291 号	 	 大阪交通災害遺族会	 Ｂ-6	 さつきつつじ会だより	 No.152.153	 さつきつつじ会	 

Ｂ-7	 ゆめごよみ風だより	 No.67	 	 ゆめ風基金	 

Ｃ情報誌	 	 	 

Ｃ-1	 コンボ	 Vol.193	 	 	 Ｃ-2	 あんじゅ	 61 号	 	 住まい情報センター	 

Ｃ-3	 茶屋町通信	 vol.73	 

Ｄその他	 	 	 

Ｄ-1	 年賀状	 	 	 	 	 	 	 Ｄ-2	 大阪府	 第 3 期地域福祉推進計画	 

１．ふくてっくのつどい	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 小川	 会員	 

・つどいの集会を１月開催します（24 日、31 日で調整中）・・・24 日 15：00～開催決定。今年度の活動の方向性と池島まつ

りの反省会をおこないます。	 	 	 

・「安全確認トレーニング」を用いて例会で勉強会を実施する予定。担当：佐久川・島村	 	 

・年内完成予定の鶴見チルドレンハウスに積極的にかかわっていこうと考えている	 

２．東大阪部会	 	 川北	 会員	 

①	 	 	 12 月の東大阪における改造助成・介護住改の検証活動は 4日間（12/4.11.18.25）延べ 12 名が活動しました。	 

②	 	 	 東大阪市改造助成事前相談会 2回実施しました。	 

③	 	 	 12 月 20 日の事例検討会、参加者 7名。	 

④	 	 	 尼崎市住宅改修支援事業として、1 月 19 日（月）介護支援専門員向けに体験型グループワーク研修会を実施します。

テーマは『浴槽の跨ぎ』	 

・1/8 検証活動スタート。インフルエンザ流行時期なので待機者１名確保して。27 年度以降についても市と話し合いを進めて

いる。尼崎市研修の装具を	 ゆずりはの桑山氏から借りる。	 

３．こむねっと事業部会	 中北	 会員	 

・12/11	 大阪府地域福祉審議会・・・社会福祉協議会のあり方や課税の問題を中心に	 新計画期になる。パブコメ中。	 

・12/12	 宅老連	 交流会・・・学習会で介護タクシー事業者の方のお話し	 人材確保が難しいことなど	 

・12/15	 真友会・・・今年動かなければダメな状況。	 

・1/4	 あべのの福祉環境を考える会・・・流会	 	 

・2015 年の計画	 

福祉サービス第三者評価事業・SCP 研究会事業・特殊建築物定期検査事業・障害者の地域生活環境整備事業	 

の 4 本柱をセットで前進します。・・・すでに 50 部程配布	 ＳＣＰが人気？	 

・1/15	 中国から第三者評価の調査	 

・1/23	 第三者評価調査者研修	 

・1/31	 宅老連	 

・部会開催	 1/17	 14：30～16：45	 ATC にて	 	 

＊村上邸	 今週末完成	 来週水曜日完了検査	 月末から新生活スタート	 しばらくしてから様子をうかがいに	 

＊高取第三者評価	 17 日最終詰めの話し合いを持ち、20 日に説明に行く。	 

 
NPO ふくてっく定例例会  

        



150110	 

 2	 /	 2 
 

＊親睦会＊	 	 

各自今年の抱負を発表！	 

杉浦：週２回ＰＴ・ＯＴリハビリを。大股で歩きなさいと言われるが・・・。食生活に気をつけて運動する一年にしたい！	 

小川：京都ﾏﾗｿﾝ完走！下の娘は英語が使える建築がしたい？と言いだして・・・今年一年かけて建築の実情を伝えます！	 

佐久川：ふくてっくは参加するだけでは意味がないと思っているので、今年は積極的にかかわっていきたい！	 

松本：私の体は、こんなはずじゃない！もっと元気だと思っていた。健康管理・体調管理しながらいろいろなことに参加する！	 

秋岡：母校が箱根駅伝に出場！息子も同じ大学で、国家試験研究会をやめたと嫁から聞き、何となくさみしいお正月でした！	 

吉村：スタッフのスケジュール調整に追われたり、母の姉妹達の介護保険の内容を確認したりと年明けからバタバタな状況！	 

嘉指：もうすぐ「ふくてっく」に参加して１年になります。もっといろいろと勉強したい！	 

清水：年末体調を崩し、いろいろなことを簡素化しました。大学受験の娘のためにこの一年も頑張ります。後一年で解放！	 

苅田：12/30 娘が家出！猫ちゃんですが未だ帰らず！今年は正念場！６５歳の友達と念願の会社をはるか秋にはつくります。	 

曽我部：今年で３年目の年頭の抱負は・・・体を動かすこと。今年こそはヨガ復帰したい！	 

磯田：年初から忙しいのですが、先日右耳が聞こえなくなりそれは治ったのですが、５年ぶりに健康診断に行きます。	 

古場：喪中なのに何も考えずに初詣に出かけた！吐血をして輸血を受け検査をしているところ。今年はダンシャリに挑戦！	 

和泉：体調が少しずつ回復！今年は３回金剛山に登りたい！家で気軽にできる、肩のこらない趣味を探しているところ！	 

立溝：今年こそは会社のｈｐをつくる！今、会社の強みを探しています。今年こそ大阪マラソンを走りたい！	 

池端：年末で退社！今年はライフサイクルを見直そうと貸し別荘に応募中！当たれば４月頃に移住します！	 

稲住：とにかく忙しい！前の会社の同僚と東京で飲む機会があり、飲みにケーションが受けつがれていることに感激した！	 

山本：年末に少し掃除をしたので、綺麗な部屋です。今年の目標は、この状態を維持すること！	 

鎌田：言っても無駄なので抱負は言わない。国体が和歌山で開催されるので、是非和歌山市に遊びに来てください！	 

島村：仕事や世の中が少しずつ変わってきたので、私も仕事も少し変えていこう！笑う練習を積んできたので今年は発揮する。	 

大塚：人生、前のめり・・・。目指せ！体脂肪一桁台！充実した一年にできるように頑張りたい！	 

岡：障がい者授産所で山盛りの串をつくることと、神社３ヶ所をめぐるすべらんバスツアーをつくりたい！	 

	 

	 

	 

	 

	 

	 

	 

	 

	 

	 

	 

	 

	 

	 

	 

	 

	 

	 

＊初参加者の感想＊（初参加者には例会参加の動機、参加した感想など一言お話しいただきますのでご協力ください）	 

	 

＊次回例会の司会予定＊	 	 

平成 27 年 2 月 7 日	 
司会：苅田会員	 

五十音順です。予定者の都合が悪い場合は、次の会員が担当となります。

予定：川北会員	 後藤会員	 

＊次回以降の予定＊	 

・2 月 7 日（土）13：30～17：00	 会場：大阪市立社会福祉センター	 

	 	 ■学習会	 「障害者就労事業の支援」	 日本ボトラーズ	 小川	 知也氏	 	 

・3月 7 日（土）13：30～17：00	 会場：大阪市立社会福祉センター	 

■学習会	 「高齢期の目の健康」	 眼科医師	 内海	 隆氏	 	 

	 


